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La inversión total superará los LOO.OOO millones de pesetas 

El Congreso de los Diputados debate las dos 
nuevas Centrales Térmicas de Puertollano 

La Comisión de Industria del Congreso de los Diputados 
debate en estas semanas el Plan Energético Nacional (PEN) 
aprobado por el Gobierno y en el que se contempla la instala
ción en Puertollano de dos nuevas Centrales Térmicas para 

producir electricidad, a partir del carbón extra ido de las 
minas a cielo abierto de nuestra comarca. Con una inversión 
de más de 100.000 millones de pesetas, el Parlamento aprobará 
la «Opción Puertollano» antes de finalizar el año. 

El Plan Energético Nacional 
(PEN) aprobado por el Gobier
no y que el Ministro de Indus
tria, Claudia Aranzadi, presen
tó al Congreso de los Diputa
dos el pasado 19 de septiem
bre, contempla la instalación en 
Puerto llano de dos nuevas Cen
trales Térmicas, con una poten
cia total de 488 megawatios. 

La primera de estas dos nue
vas Centrales, de 338 megawa
tios (Puertollano II) , contará 
con una tecnología extremada
mente avanzada mediante el 
método de «gasificación inte
gral con ciclo combinado»; la 
segunda, de 150 megawatios 
(Puertollano I1I) , con técnica 
de «lecho fluido atmosférico», 
susceptible de utilización para 
el aprovechamiento de carbo
nes con alto contenido en azu
fre. 

Según explicó Claudia 
Aranzadi ante la Comisión de 
Industria del Congreso, uno de 
los objetivos básico . del PEN-
9 1 e refiere al «autoabasteci
miento y la potenciación de los 
recursos energéticos autócto
nos, fundamentalmente en las 
energía renovables y en el uso 
del carbón nacional para la pro
ducción eléctrica» . 

Este objetivo, tal como ex
puso el titular de Industria, se 
integra en un plan de actuación 
que sigue las directivas de la 
Comunidad Europea . La CE 
dijo, ha de decidir «que nuevas 
explotaciones pueden tener 
sentido desde el punto de vista 
económico en Europa, y cuáles 
no pueden incorporar e a la ac
tividad normal de mercado, ya 
que su coste de explotación 
eXlgma una ubvenciones ina
ceptables desde el punto de 
vista de la normativa comunita
ria». 

Como se sabe, el Gobierno 
español presentó ante la Comu
nidad Europea la «Opción 
Puertollano 11 » con el fin de 
obtener una subvención a 
fondo perdido de 10.000 millo
nes de pesetas, para instalar en 

1 00 días de gestión 
municipal 

El Alcalde de Puertollano, Santiago Moreno, hizo ba
lance de sus 100 primeros días de gestión municipal al 
frente de la Corporación, en una rueda de prensa celebrada 
el pasado 23 de septiembre. 

Entre los puntos abordados destacó como «tema estre
lla» el proyecto del Grupo Térmico de ENDESA, aunque 
fue dos días más tarde cuando el Presidente regional , José 
Bono, anunció la construcción de la nueva Central Térmica 
en Puerto llano. 

El Polígono Industrial construido por Sepes, la proble
mática de la vivienda en Puerto llano, la remodelación del 
Mercado Central de Abastos para reconvertirla en un mo
derno centro comercial, la adjudicación de la segunda fase 
de las obras del Centro Cultural , así como los proyectos de 
construcción de 3 polideportivos en la ciudad, fueron 
temas abordados por Santiago Moreno para reflejar la 
labor realizada en esto primeros 100 días de gestión, deri
vada y condicionada de alguna forma por la obligada eje
cución de los presupuestos, aprobados en enero, para el 
presente año. 

Mercé Sala visitó las obras de la nueva estación 

nuestra comarca una planta de 
generación de energía eléctrica 
a partir del carbón, por el méto
do de gasificación integral y 
ciclo combinado, que por las 
caracterí ticas de us emisiones 
a la atmósfera, prácticamente 
exentas de contaminación, será 
la tecnología del futuro. 

El Gobierno aprobó el Plan 
Energético Nacional en el Con
sejo de Ministros del pasado 26 
de julio, y lo remitió al Parla
mento para su discusión e in
clusión de eventuales modifica
ciones. Tras la exposición 
hecha por el titular de Indus
tria, en un debate que duró cua
tro horas y media, los grupos 
parlamentarios han solicitado 
diversas comparecencias de 
altos cargos para recabar más 
información acerca de este de
cisivo Plan que estará en vigor 
hasta el año 2000. 

(continúa en pág. 3) 

La Presidenta de RENFE confirmó que 
los AVE pararán en nuestra ciudad 

La Presidenta de 
RENFE, Mercé Sala, visi
tó Puerto llano el pasado 
19 de septiembre para 
comprobar «in situ» que 
las obras de la línea de 
Alta Velocidad, a su paso 
por nuestra Ciudad, se 
están ejecutando en la 
forma y en los plazos pre
vistos. Con una inversión 
de 2.700 millones de pese
tas, Puertollano recibirá 
el primer tren de Alta Ve
locidad Español (A VE) el 
19 de abril de 1992. 

(continúa en pág. 3) 

El Alcalde de Puertollano, Santiago Moreno, explica la situación 
de las obras de la nueva estación de ferrocarril a la Presidenta de 
RENFE, Mercé Sala, en compañía del Gobernador Civil de 
Ciudad Real, Tomás Morcillo. 
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105 parcelas en más de 
130.000 m2 

A la venta 
las parcelas 
del Polígono 
Industrial 

A partir de este mes de oc
tubre están a la venta las par
celas del Polígono Industrial 
de Puertollano. Con una su
perficie total de 131.951 m2, 

el Polígono está dividido en 
105 parcelas, cuya superficie 
va desde los 585 hasta los 
5.582 m2• El precio medio por 
metro cuadrado será de 6.900 
pesetas. 

El pasado 23 de septiembre, 
el alcalde, Santiago Moreno, 
mantuvo una reunión de traba
jo con el Director del Area Co
mercial de SEPES, Rafael Gil, 
en la que se abordaron temas 
relativos al desarrollo y venta 
de parcelas del Polígono lndus
trial de Puerto llano. 

A partir de este mes de octu
bre , los empresarios interesa
dos en instalar e en el Polígono 

(continúa en pág. 6) 

I SUMARIO I 
EDUCACION 

El Director Provincial de 
Educación y Ciencia, Hilario 
Caballero, pasa revista a la 
situación de la docencia en 
nuestra Ciudad. 

Páginas centrales 

POllTICA MUNICIPAL 

Los grupos políticos coinciden 
en la necesidad de modificar el 
Reglamento Municipal para 
que las mociones de los Plenos 
no se queden «viejas». 
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ENTREVISTA 

Nacida en Puertollano, María 
Luisa Cabañero, ha entrado en 
la historia del deporte mundial 
al batir el record de cruzar a 
nado el Estrecho de Gibraltar, 
ida y vuelta, en menos de II 
horas. 
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